

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 87 (1978)
Heft: 3

Rubrik: "La lettre du lecteur"

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

«La lettre du lecteur»

Dans le cadre de l'aide qu'il apporte entre autres à des familles et personnes seules en Suisse, le secteur social de la Croix-Rouge suisse – nous en avons parlé longuement l'été dernier – vient en aide à des personnes et familles tombées dans la gêne, à la suite, par exemple, de la maladie d'un membre de la famille, d'un incendie, etc.

Par l'intermédiaire des sections locales de la Croix-Rouge, les cas de détresse sont transmis au secteur social qui fera envoyer les secours demandés. L'importance de cette aide s'est d'ailleurs accrue depuis les débuts de la récession économique.

Grâce en outre au fonds spécial pour les Suisses de l'étranger, le secteur a pu, comme de coutume, offrir des présents de Noël pendant l'hiver 1977/1978. Les témoignages de gratitude des personnes

bénéficiaires de l'aide du secteur social sont nombreux, et nous avons choisi d'en publier ci-dessous les plus poignants.

Monsieur; J'ai reçu votre colis de vêtements en parfait état. C'est avec une joie immense que ma femme et moi l'avons déballé. Nous vous remercions de tout notre cœur de tous ces habits, ainsi que des deux surprises qui se trouvaient au fond du paquet. Mes enfants sont fous de joie car aucun d'entre eux n'a jamais eu d'aussi belles choses. C'est avec émotion que je vous remercie du fond du cœur et que je vous envoie mes meilleures salutations.

Chère Croix-Rouge; Nous vous remercions de votre beau geste dont nous avons bénéficié à la suite de notre sinistre. Nous en som-

mes très satisfaits. Merci encore. Bonne année!

Messieurs; Par la présente, j'aimerais vous assurer de notre immense reconnaissance pour le secours que vous avez accepté de nous porter après l'incendie de notre ferme. Grâce à votre aide, notre remise en ménage nous est grandement facilitée. Nous vous prions donc de croire à notre gratitude la plus sincère...

Je vous remercie de tout cœur de l'envoi de votre paquet contenant des duvets, des manteaux pour les enfants, des chemises et culottes, des savonnettes, des lavettes, du chocolat et des jouets. Nous avons été profondément touchés par toutes ces gentillesse. Nous vous souhaitons une année bénie pour tout ce que vous faites. ■

Invitation à la 93e Assemblée des délégués de la CRS

Etant donné les nombreuses cérémonies se déroulant cette année à l'occasion du 150e anniversaire de la naissance d'Henry Dunant, l'Assemblée des délégués ne durera qu'un seul jour. Elle aura lieu, à Berne,

le 10 juin 1978,

à l'Hôpital de l'Isle, qui met aimablement à notre disposition l'Auditoire I de sa nouvelle clinique pédiatrique.

Dans la matinée, les délégués des sections et des institutions auxiliaires, les membres du Conseil de direction et du Comité central examineront les affaires statutaires, entre autres les élections complémentaires au sein du Conseil de direction et du Comité central.

L'après-midi, le professeur Jean Pictet, vice-président du Comité international de la Croix-Rouge et directeur de l'Institut Henry-Dunant, parlera de «La Croix-Rouge et la torture», conférence qui sera suivie d'une discussion.

Les invitations officielles, accompagnées de données plus détaillées, seront envoyées vers le milieu du mois de mai. Quoiqu'il ne s'agisse en fait que d'une simple réunion de travail, nous souhaitons de tout cœur la présence d'un grand nombre de participants!